
Fecha: 12/06/21 [11:29:02 ART]
De: marcela vazquez <alejandramaria612004@yahoo.com.ar>
Para: consultapublica418@senasa.gob.ar
Asunto: Comentario Resolución

Estimados y Estimadas

He leído la Resolución y es pertinente, pero sería interesante que separaran los comités de
Sanidad animal por especie y que haya uno que se aboque a temas de Bienestar Animal por
separado.

Saludos cordiales
Esp. Marcela Vazquez 
Cátedra de Producción de Aves
 FCV-UBA


